



Pressemitteilung: 02/11

Rückblick auf die Firmenkontaktbörse und den Infotag der Technikerschule am Samstag 19.02.2011

Ein voller Erfolg war die zweite Kontaktbörse an der Technikerschule der Stadt Ingolstadt. Zahlreiche Schüler der Technikerschule Ingolstadt, aber auch viele interessierte Besucher waren der Einladung zur zweiten Kontaktbörse gefolgt und konnten viele anregende Gespräche mit Vertretern der anwesenden Firmen führen und wertvolle Informationen über die berufliche Weiterbildung zum **Staatlich geprüften Techniker** einholen.

Vor allem Ingenieurdienstleister der Automotive-Branche, aber auch mittelständische und Handwerksbetriebe schickten am Samstag Vertreter Ihrer Personalabteilungen in die Adolf-Kolping-Straße, um Ihre Fühler nach geeigneten Nachwuchskräften auszustrecken, um sie dann möglicherweise später bei der Personalrekrutierung zu berücksichtigen. .

Auch die Studierenden der Technikerschule waren voll des Lobes über die Zahl der beteiligten Betriebe und der angebotenen vielen qualitativ hochwertigen Stellenangebote.

Am Infostand der Technikerschule, der zusammen mit dem Freundeskreis der Technikerschule betrieben wurde, konnten sich die interessierten Besucher über die vielfältigen Möglichkeiten der beruflichen Aufstiegsfortbildung an der Technikerschule Ingolstadt aus erster Hand informieren.

Auch einige der letzten noch freien Schulplätze für das Schuljahr 2011/12 in den weniger stark nachgefragten Fachrichtungen konnten an interessierte Besucher vermittelt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Karl Hartl
Studiendirektor
Schulleiter